

# Trampolin und Vier gewinnt

Platz am Seniorenzentrum und Kernort sollen belebt werden

**BURGBERNHEIM – Das größte Viereck ist für das Trampolin bestimmt: Die ersten Vorbereitungen für die Aufstellung von Fitnessgeräten am Verbindungsweg zwischen dem Seniorenzentrum Lichtblick und dem Kernort sind bereits getroffen, der Stadtrat gab nun sein Okay für die Bestellung der Ausstattung.**

Ein in den Boden eingelassenes Trampolin könnte zum Herzstück des Platzes werden, die Gewichtsbeschränkung über 200 Kilogramm jedenfalls lässt sogar gemeinsames Springen zu. Auch bei anderen Geräten wurde darauf geachtet, dass sie teils zu zweit nutzbar sind. Zu einem Cross- und einem so genannten Ski-trainer kommt ein weiteres Gerät, das zum Training der Beinmuskulatur auffordert. Ein anderes setzt verstärkt auf die Bewegung der Arme und kann selbst bei eingeschränkter Mobilität genutzt werden. „Wir haben geschaut, dass für jeden etwas dabei ist“, stellte Bürgermeister Matthias Schwarz die einzelnen Positionen in der Stadtrats-sitzung vor.

---

**„Wir haben geschaut,  
dass für jeden etwas dabei ist.“**

*Bürgermeister Matthias Schwarz*

---

Eine Investitionssumme von rund 12500 Euro fließt in die Geräte. Zusätzlich werden zwei überdimensionale Brettspiele, „Mensch ärgere dich nicht“ sowie „Vier gewinnt“ mit festen Spielfiguren für den Platz angeschafft, den Preis gab Schwarz mit rund 1800 Euro an. Bei einer Lieferzeit von vier bis fünf Wochen sollten die Geräte rechtzeitig zum Start in die Freiluftsaison installiert werden können, die Fallschutzmatten sind bereits angebracht.

Bereits in der März-Sitzung könnte der Verbindungsweg erneut Thema im Stadtrat sein, nachdem der stellvertretende Bürgermeister Stefan Schuster angeregt hatte, es nicht bei der Widmung des Weges zu belassen, sondern diesen auch mit einem Namen zu versehen.